

THE SHOIN TIMES

“The highest award of dance clubs in Japan ” - Wednesday, October 14 2020

第10回全日本高等学校チームダンス選手権大会 文部科学大臣賞

第10回全日本高等学校チームダンス選手権大会において、7月の西日本予選は映像審査となりましたが、樟蔭は大編成・小編成ともに2位で通過していました。9月20日に北九州で開催予定だった決勝大会も映像審査で開催されましたが、樟蔭は大編成部門3位、小編成部門1位、両部門を合わせた総合優勝、文部科学大臣賞を初受賞しました。樟蔭ダンス部、全国入賞は何度もしていますが、高校の全国優勝は初めてです。長い歴史の中でそれぞれがんばってきくれたクラブメンバーと応援を続けてくださった保護者の皆さま、歴代指導者と顧問、関係の皆さまのお陰です。



高3一火の鳥



夢にまで見た初めての全国優勝

予定されていた大会が次々と中止となりましたが、限られた時間の中でダンス部一丸となって目の前の大会に全力で取り組みました。そんな中での7月今年最初の大会での予選敗退。予想していなかった結果に「このままでは終われない」ともう一度作品と向き合いました。その結果が9月に入ってからのもので、夢にまで見た全国優勝。

言葉にならないあの悔しさを感じることがなければ、この全国優勝というダンスクラブ過去最高の結果を手に入れることは出来なかったと思います。そして後輩も共に受賞した『文部科学大臣賞』。涙が止まりませんでした。先生・コーチの方々、保護者の皆様、そして歴代の先輩方のお陰です。本当にありがとうございました。(川崎咲花)

大編成部門でも第3位に

今年は例年通りの高校生全員での大会出場はかなわず、私達2年生が主体となってチームをまとめなければならない夏となりました。それは想像していた高校2年の夏とは大きく違い不安と戦う毎日でした。大編成初出場となる全国大会では、予選通過できなかった3年生の先輩の分まで結果を残したいという強い思いで大会に挑みました。

この状況下で様々な経験をさせていただき、全力で支えて下さる先生、先輩、コーチ、家族のお陰で、総合優勝という大きな結果を残し、この夏を乗り切ることが出来ました。日本一になった高校ダンスクラブとしての誇りをもって、人としても日本一の高校生になれるよう、部員全員でこれからも頑張ります。応援よろしくお願ひします。(田中結)

高2・高1アマゾネス



学校法人 樟蔭学園

樟蔭中学校・高等学校